

## Coupe de Noël des Jeunes : Victoire de nos benjamins !

Écrit par Arno

---

Ce samedi 20 décembre 2014 se tenait au boulodrome couvert de Cesson-sévigné la "Coupe de Noël des jeunes".

A cette occasion, une petite dizaine de nos jeunes joueurs représentaient l'école de pétanque de Laillé.

Théo et Axel l'emportent et s'attribuent la coupe des benjamins, bravo à eux !

Merci aux parents et encadrants qui ont accompagné nos jeunes sur cette manifestation sportive organisée par le comité 35.

